



mazda

NEWS – MAZDA AUSTRIA

Mazda Austria stellt Kommunikationsteam neu auf

(Wien/Klagenfurt, 3. April 2024) Die langjährige Pressesprecherin und Kommunikationsmanagerin **Pia Buchner** (50) verstärkt ab sofort das Kommunikationsteam von Mazda Austria. Gemeinsam mit ihrem Team verantwortet sie künftig die PR- und Social Media Agenden und ist zudem die Unternehmenssprecherin.

Die Social Media Expertise bringt **Katharina Pirker** (31) ins Team ein: Die **Digital Marketing Expertin** ist bereits seit sechs Jahren in verschiedenen Funktionen im Bereich Communications & Marketing für Mazda Austria tätig und verantwortet künftig die **Influencer PR** und **Social Media**.

Die **PR-Flotte** wird weiterhin in bewährter Manier von **Jürgen Brunner** (57) betreut, der das PR Fleet Management für ganz Österreich verantwortet.

Geschäftsführer Heimo Egger: „Wir freuen uns sehr, mit Pia Buchner eine ausgewiesene Kommunikationsexpertin an Bord zu haben, die zusammen mit ihrem etablierten Team, ihrer langjährigen Medienefahrung und ihrem Innovationsgeist für neuen Drive sorgen und das Storytelling in den Social Media Kanälen vorantreiben wird.“

Unternehmenssprecherin Pia Buchner: „Mazda steht für über hundertjährige Tradition, technologische Innovation und hochwertige Handwerkskunst made in Japan. Gleichzeitig befindet sich die Marke in einem hochdynamischen Transformationsprozess in Richtung Zukunft. Ich freue mich sehr darauf, diesen gemeinsam mit dem Team kommunikativ mitzugestalten – von neuen PR-Kampagnen und Influencer-Kooperationen über Channel Mixes und Community Management bis hin zu überraschenden Driving Experiences.“

Mazda Austria arbeitet vom Unternehmenssitz in Klagenfurt aus mit einem Netzwerk von über 100 Händlern und Service-Partnern in ganz Österreich. Für 2024 erwartet Mazda eine Marktentwicklung von rund 250.000 PKW-Neuzulassungen, ein Wachstum gegenüber 2023. Der Marktanteil von Mazda soll auf 3% steigen, getrieben nicht zuletzt vom Verkaufsstart eines neuen



mazda

NEWS – MAZDA AUSTRIA

Modells. Die Mazda Austria GmbH ist ein Tochterunternehmen der börsennotierten Mazda Corporation mit Sitz in Hiroshima, Japan.

Rückfragehinweis:

Mag. Pia Buchner, Presse
Mazda Austria GmbH
A 9020 Klagenfurt am Wörthersee | Ernst Diez Straße 3
Tel. 0664- 810 9434
E-Mail buchner@mazda.at